



柳谷小学校だよい

(第186号)
令和3年12月2日

週いち！国語教室～日本語の美しさを

国語・図書館主任 I・M

全校児童7名の柳谷小学校では全校体育、全校図工に加え、今年度より、週1回全校国語を行っています。

凜とした空気感の中、自分の文字と真摯に向かい合う書写。最もぴったりくる表現に出会うまで「こっちがいいかな。」「これはどんな場面かな。」と対話しながら紡ぎ出す俳句。新聞記事をもとに、図書室にあるさまざまな資料を駆使しながら自分の思いを書き綴っていく短作文。1年生から6年生までが同じ空間で日本語の美しさや面白さに触れ、国語を楽しんでいます。

朝読書もその一つ。それぞれの教室で行っていた朝読書を2学期から全校で行っています。整備された気持ちのよい図書室でたくさんの本に囲まれ、思い思いの席で、読書に没頭しています。時には、教員による読み聞かせも。それぞれの先生たちの個性あふれる選本、表現力はきっと子どもたちにとっても宝物となるはず。

今日は木曜日。さあ、国語教室始まります！



やまのこ発表会

3日（火）、校内でやまのこ発表会を行いました。学習発表や劇、にこにこコンサートに精一杯頑張る姿を、ご来場いただいた多くの保護者・地域の方々に見ていただきました。

えいごのげきは、どきどきしたけどがんばれたのでうれしかったです。にこにこコンサートでやまびこさんのおどりをまちがえすにできたのでうれしかったです。

1年 N・M



私は、らく語「はつてんじん」をしました。き物をきて出ました。Aさんが、花のかみかざりをつけてくれました。お客様がいっぱいだったので、ちょっとはずかしかったです。でも、がんばりました。じょうずにできました。

5年 N・S



「おむすびころりん」のおじいさんを大きな声ではっきりと言うようにして、自分でせりふもつけてくわえてえんじました。英語を覚えるのは楽しかったです。

3年 N・S



今年のやまのこ発表会は、落語をしました。自分の言葉だけでいろいろな表現をするのが難しかったです。本番はたくさんの人を見てもらいながら、楽しんでできました。

6年 F・A



親子読書講座

25日（木）、親子読書講座を行いました。絵本の読み聞かせや紙芝居、ブラックパネルシアターなど、本の世界に浸った1時間となりました。



素話が印象に残りました。紙芝居や本を使わずに、身振り手振りだけで、登場人物が絵で浮かんてくるように見えました。パネルシアターも初めて見られてとても楽しかったです。

5年 K・A



やなだに地区 人権のつどい

27日（土）、人権・同和教育の視点に立った授業公開を行いました。授業参観のあと、人形芝居ぶかさんによる「びんぼう神様さま」を見ました。保護者・多くの地域の皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。



人形げきの「びんぼう神様さま」を見ました。びんぼう神様さまは、ぜいたくを言う人につきます。そして、人の不幸をおもしろがり、笑います。でも食べ物が少なくてかんしゃする家族に出会って人の幸せを願う神様になったのすごいなあと思いました。とてもいいお話でした。

3年 N・Y



道徳の授業で、いじめについて考えました。自分がもしいじめを見つけたら、どうするかなと考えて、とても悩みました。でも、止めなくとも何か必ずできることがあるので、それを探したいです。また、断る勇気を常にもっていいと思います。

5年 Y・K



< 1月 行事予定 >

1月11日（火） 始業式
14日（金） スキー教室
21日（金） やまびこ号来校

25日（火）
26日（水）
県学力診断調査（5年生）
参観日（学校保健員会）
27日（木）
28日（金） スキー教室予備日

新型コロナウイルス感染症拡大防止等のため、予定は変更になる場合がございます。
ご了承ください。